
 
 

 

 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA celebrada en Zaragoza 

 (Plaza del Pilar, 20, 4º centro izquierda) el 16 de Enero de 2020. 

 

Siendo las 20 horas y en segunda convocatoria el Sr. Presidente Ernesto Martínez Martín da la bienvenida  

a los asociados asistentes. 

 

ASOCIADOS ASISTENTES:  7                                           VOTOS DELEGADOS: 

21 

Ernesto Martínez Martín 16 votos delegados 

Alejandra Mª Corbeira Graell   5 votos delegados 

Casimiro Mainar Gómez 

Julian Portero Carramiñana 

Juan Carlos Miguel Vaquero 

Francisca Graell Nadal 

Noelia Bellostas Muguerza 

 

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta anterior. 

 Todos los asistentes la dan por leída y se aprueba unánimemente. 

 

2.- Informe del presidente sobre la renovación de la junta y necesidad de cambio de sede de la 

asociación. 

 Según el artículo 15 de los estatutos, la Junta Directiva debe ser renovada o reelegida por 

periodos de tres años. La Junta actual lleva en el cargo desde el 15 de diciembre de 2015; por lo 

cual hemos prolongado el mandato algo más de un año, y por ello propone a la Asamblea renovar la 

junta. 

Tema domicilio de la asociación. Nuestra actual sede de Plaza del Pilar fue una concesión 

gratuita del Cabildo de Zaragoza, ya que el piso le correspondía al canónigo D. Luis Cuartero 

Lapieza, que era nuestro presidente en el momento de su fallecimiento el 18 de diciembre de 2012, 

y desde entonces lo hemos estado utilizando como sede. El Cabildo nos notificó tiempo atrás, que 

debíamos de desalojar la oficina y se negoció, que el próximo 31 de enero entregaríamos las llaves 

de esta. 

 La Junta en este tiempo ha estudiado diversas alternativas, y siendo que las cuotas que 

recibimos de todos los asociados, cada año van mermando, ya sea por bajas como por 

fallecimientos, debíamos de estudiar las alternativas que podríamos tener. 

La alternativa de utilizar un local comercial, piso, u otras alternativas que llevan un coste 

económico, no podíamos permitírnoslo, y más, siendo que llevamos un tiempo con una política de 

reducción de gastos, que nos impide incrementar los gastos fijos, en detrimento de las ayudas a 

nuestros proyectos solidarios. 

    Ante esta situación, el presidente ha ofrecido su piso, como domicilio fiscal de la 

Asociación, de forma totalmente gratuita y desinteresada y solo y únicamente a efectos de 

notificaciones de la administración pública; mientras él continúe como miembro de la junta. Pero no 

puede ser una sede social por falta de espacio. 



Se ha solicitado a la parroquia de Ntra. Sra. de Lourde del barrio de Valdefierro, si 

podríamos utilizar sus salones, como sede social de la Asociación Wawitai, y se nos permitirá 

utilizar dichos salones para todas las reuniones de la asociación, que se soliciten. 

 

3.- Renovación de la Junta. 

 La Junta directiva propone a la asamblea las siguientes personas para la formación de la 

junta. La mayoría continuamos en nuestros cargos, hay un cambio de puesto y un nuevo miembro 

que sustituye al saliente.  

Proponemos a la asamblea que la Junta Directiva quede compuesta por las siguientes 

personas. 

Presidente: Ernesto Martínez Martín 

Vicepresidente: Juan Carlos Miguel Vaquero 

Secretaria: Alejandra Mª Corbeira Graell  

Tesorero: Casimiro Mainar Gómez.  

Vocales:   

Julián Portero Carramiñana, vicetesorero y apoyando al presidente. 

Paquita Graell Nadal, apoyando al presidente y secretaria. 

Noelia Bellostas Muguerza, responsable de redes Sociales. 

Y la nueva incorporación de Diego Moreno Bermejo, responsable de la página Web. 

Y sale de la junta Fabiola Ariza Lázaro, que desde aquí le agradecemos su dedicación. 

 

Sometiéndose a votación es aprobada por unanimidad la nueva Junta Directiva. 

 

 

4.- Aprobación de la nueva sede social y fiscal de la asociación. 

Puesto a votación, queda aprobado por unanimidad, el cambio de domicilio de la 

Asociación; como sede fiscal C/. Aldebarán, nº 21, casa 3, 1º B, y como sede social C/. Federico 

Ozanam, nº 1, Parroquia de Valdefierro, ambos con código postal 50012- ZARAGOZA. 

 Se modifica, por tanto, todo el artículo 3º del título 1 de los Estatutos de la Asociación 

Wawitai que queda redactado de la siguiente forma:  

 
 “Artículo 3º.- Domicilio Social y Fiscal. 

 La Asociación tiene su domicilio social en la ciudad de ZARAGOZA provincia de Zaragoza 

en la  C/. Federico Ozanam, nº 1, Parroquia de Valdefierro, y como domicilio fiscal  en la ciudad de 

ZARAGOZA provincia de Zaragoza en la C/. Aldebarán, nº 21, casa 3, 1º B, y ambos domicilios 

con código postal 50012. Cualquier cambio de domicilio social o fiscal, deberá ser ratificado por la 

Asamblea General y comunicado, mediante modificación de Estatutos, a la Autoridad Civil 

competente. La Junta Directiva, podrá contratar un Apartado de Correos para la recepción de 

correspondencia.” 

De acuerdo con lo aprobado se iniciarán las gestiones ante la autoridad competente para su 

notificación y aprobación. 

Este cambio de domicilio se comunicará a instituciones y organismos públicos a los que está 

unida la asociación, así como también a los proveedores de servicios de la misma. 

 

5.- Ruegos y preguntas. 

 Fuera del orden de la asamblea toma la palabra la Dra. Dña. Carmen Ferrer Dufol, que ha 

llegado después de las votaciones, responsable de la asociación hermana Malawi-Salud, nos 

informa de la situación en el hospital de Lilongüe (Malawi) y de cómo les ha ido a los equipos 

médicos en el país.  



 El Ayuntamiento de Zaragoza nos ha concedido una subvención que completa con lo ya 

recibido un total de 15.000 € para el proyecto de acondicionamiento de un consultorio en el barrio 

de Chinsapo de Lilongüe (Malawi) y para compra de medicamentos. 

 Que en noviembre del 2019 salió el primer equipo médico hacia Malawi y el 3 de enero 

pasado partió el segundo, estando muy satisfecha del funcionamiento y de las mejoras asistenciales 

en el hospital, gracias a los equipamientos enviados, y nos da las gracias por nuestra colabora 

económicamente. En total irán cuatro equipos en periodos de 2 meses cada uno. 

 

Y no existiendo más temas que tratar, se levanta la sesión a las veintiuna horas y treinta 

minutos. 

 

Presidente. -                                                    Secretaria. -   

 

   

 

 

 

 

 

 Fdo. Ernesto Martínez Martín  Fdo.- Alejandra Mª Corbeira Graell 


